

Lagunaria (Malvaceae)

patersonii



Origine: Australie. Arbuste ou petit arbre érigé qui dans son pays d'origine atteint de grandes dimensions, tandis que chez nous il a les dimensions indiquées ci-dessus. Feuilles persistantes ovales vert foncé, argentées au revers. Pendant tout l'été il produit des fleurs roses semblables à celles des hibiscus. Réussit bien dans tous les terrains, pourvu qu'il soient perméables, et résiste à la mer.

Origin: Australia. Large shrub or upright tree in its native country grows; here it reaches the sizes given above. Evergreen leaves, oval, dark green and silvery on the underside. Pink flowers similar to Hibiscus throughout the summer. Grows well in all types of soil provided it is permeable, tolerates maritime exposure.

Touffe, bush

Clt.3

Tige, standard

Clt.70

14/16

Lagunaria patersonii



Lantana (Verbenaceae)

camara



Origine: Amérique tropicale. Parmi les plantes d'origine tropicale et sub-tropicale, c'est une de celles qui se sont le mieux adaptées à nos climats doux et chauds et qui comptent le plus d'amateurs, si bien qu'elles sont cultivées même dans les pays nordiques comme plantes en pot dans les appartements. C'est un arbuste (qui peut facilement être élevé sur demi-tige) large, arrondi, très ramifié. Feuilles ovales de 6-8cm, finement dentelées avec des nervures vert foncé évidentes, rêches au toucher; elles sont persistantes dans les climats chauds, caduques ailleurs. Petites fleurs réunies en larges inflorescences (4-6cm), nombreuses et resserrées; elles se renouvellent sans interruption de la fin du printemps à l'automne; en supprimant les fleurs fanées on prolonge et l'on enrichit la floraison. Considéré comme rustique dans toutes les zones méditerranéennes, très résistant à la mer. Il aime les positions ensoleillées, mais dans notre Sud et sur la Côte d'Azur française il pousse et fleurit bien même à mi-ombre. Réussit dans tous les terrains, même secs et calcaires. Placé près d'un mur ou contre un treillis, il produit de longs sarments qui montent et constituent en peu de temps de véritables parois vertes, bien que ce ne soit pas une plante grimpante.

Origin: Tropical America. Out of the tropical and sub-tropical plants it is one that has adapted best to our mild and hot climate and has become the most popular so much so that it is even grown in northern countries as a house plant. It is a shrub (which can easily be shaped into a half standard tree), wide, round, very well branched. Dark green, oval leaves, 6-8cm, finely toothed with marked veins, rough to the touch; they are evergreen in warm climates, elsewhere they are deciduous. Small flowers grouped in wide (4-6cm) inflorescences, numerous and close together. They flower continuously from late spring until autumn. Flowering can be prolonged and made richer by removing the faded flowers. It is considered to be hardy in all Mediterranean regions, very tolerant of maritime exposure. Loves sunny positions but in southern Italy and the French Cote Azure it also grows in half shade. Grows well in all types of soil, even calcareous and dry. When planted alongside a wall or trellis, even though it is not a climbing plant it produces long sarments which climb and in a very short time create green walls.

Variétés disponibles. Available varieties :

"Avalanche". Fleurs blanches. White flowers

"Cochinelle". Fleurs jaunes. Yellow flowers.

"Hortenburg". Fleur rouge violacé et jaunes. Red-violet and yellow flowers.

"Orange Pur". Fleurs orange et jaunes. Orange and yellow flowers.

"Variegata". Fleurs jaunes, feuillage panaché. Yellow flowers, variegated leaves.

Touffe, bush

Clt.3

Mini-tige, mini-standard

LV9

montevidensis (L. sellowiana montevidensis)



Origine: Amérique du Sud et tropicale. Arbuste aux branches rampantes avec de petites feuilles ovales à la dentelure serrée, et fleurs rose mauve. Plus adapté aux régions méridionales, il fleurit abondamment en été et continue à fleurir même en hiver. Il s'adapte très bien à la culture en vase ou en paniers comme plante suspendue.

Origin: Southern and tropical America. Shrub with prostrate branches, small, ovate, finely serrated leaves and pinkish-lilac flowers. More suitable to southern regions it flowers profusely in summer and continues to flower even in winter. Suitable to be grown in pots or hanging baskets.

Touffe, bush

Clt.3

Lantana "Cochinelle"



LANTANA CAMARA



Lantana montevidensis

